

Acta del Comité de Familias

24 de Noviembre de 2018.

Orden del día:

- 1- Comentarios sobre la recogida de fichas.
- 2- Debate sobre la escasez (o no) de carne y pescado en el menú.
- 3- Búsqueda de campamentos. Participación de las familias en la tardea.
- 4- Comentarios sobre los pagos.
- 5- Otras cuestiones.

- 1- Comentarios sobre la recogida de fichas:

Confirmamos que en la ficha se autoriza a ASDE a publicar fotos y vídeos de nuestros educandos.

Comentamos que este año se ha sido especialmente insistentes con la entrega de fichas a tiempo, y ha dado resultado.

- 2- Debate sobre la escasez (o no) de carne y pescado en el menú:

Se presenta el debate argumentando que en todo caso los educandos reciben los nutrientes que necesitan de manera equilibrada, independientemente de la presencia de más o menos carne en el menú.

Se argumenta que la verdura se la comen menos, luego los nutrientes que ingieren se desequilibran. La carne suelen comérsela sin problema.

Se comenta que muchos educandos volvieron a casa pidiendo carne.

Se subraya que a nivel visual es más complicado hacer que se coman platos sin carne, pero que sustitutos (p. ej. hamburguesas vegetarianas) pueden funcionar bien.

Se acepta que se haga el menú con carne en base al menú vegetariano.

- 3- Propuesta de creación de un grupo masivo de Whatsapp.

El grupo funcionaría como tablón de anuncios configurado de tal manera que sólo una persona pueda hablar.

Rechazada por todos los presentes. Acabaría haciendo irrelevantes los otros canales de comunicación entre kraal y familias, empezando por el blog.

- 4- Comentarios sobre los pagos.

Se pide que a la hora de realizar un pago al grupo se incluya el nombre del educando y la rama en la que está, y el por qué del pago (cuota, acampada...)

5- Otras cuestiones.

Tremendas galletas nos trajo la Vero. Tremendas galletas. En serio, estaban muy buenas, sabían a mantequilla.